

La réunion préalable à la rencontre de la CELAC entre les ministres des affaires étrangères commence en Équateur.



CELAC

Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

Quito, 4 mai, (RHC-PL).-Le Vice-ministre équatorien des affaires étrangères et de l'Intégration politique , Leonardo Arízaga, a souhaité la bienvenue aux participants à la réunion préalable à la Rencontre de ministres des affaires étrangères de la CELAC, la Communauté des États latino-américains et caribéens.

Leonardo Arízaga a qualifié de fondamental le rôle à jouer par le bloc dans l'avenir de son pays et de la région face aux défis à relever en ce qui concerne le développement social et l'éradication de la pauvreté, dans une zone géographique qui peut identifier et résoudre ses propres problèmes

Au cours de cette réunion à Quito, les ministres des affaires étrangères débattront également des relations de la CELAC avec l'Union Européenne, la Chine, la Russie, la Turquie, le Japon, entre autres .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/54826-la-reunion-prealable-a-la-rencontre-de-la-celac-entre-les-ministres-des-affaires-etrangeres-commence-en-equateur>



Radio Habana Cuba